

aux violations flagrantes et répétées des droits de la personne dans ce pays.

Le rapport canadien fait suite à deux autres présentations canadiennes au CDH portant sur le Kampuchea démocratique. Le 2 mai, le Canada a remis au CDH le texte d'une motion, présentée à la Chambre des communes le 7 avril, condamnant les violations des droits de la personne au Kampuchea démocratique. Le texte de la deuxième présentation, faite le 14 juillet, a également été remis au Gouvernement du Kampuchea démocratique par l'entremise de l'Ambassade du Cambodge à Pékin.